











1° febbraio 2018 / 10.18 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Origine delle derrate alimentari  
 
 
Il tema della sicurezza alimentare e della sovranità alimentare sono sempre più oggetto 
dell’interesse dell’opinione pubblica. Tutti noi siamo consapevoli dell’importanza di una dieta 
equilibrata che abbia anche un occhio di riguardo per l’origine locale dei prodotti. 
 
Chiedo al Consiglio di Stato: 
 
-  qual è il grado di approvvigionamento da derrate alimentari ticinesi e svizzere delle mense e 

caffetterie/buvette delle istituzioni pubbliche del Canton Ticino (scuole, ospedali, case anziani, 
...)? 

 
 
Massimiliano Ay 
 


